

Fecha 28.07.2010	Sección Nacional	Página 2-12
---------------------	---------------------	----------------

Hidalgo. Anuncia Osorio Chong más de 300 mdp para obras metropolitanas; serán destinados en infraestructura carretera.

Osorio Chong anuncia más de 300 mdp para obras metropolitanas

COMPROMISOS

► Los recursos serán destinados a infraestructura carretera de Pachuca, Tula y Tulancingo ► Tendremos áreas competitivas y ciudades más integradas, indicó

[JOSÉ ANTONIO NACIFF R. EN HIDALGO]

CRÓNICA Hidalgo

Con una inversión superior a los 300 millones de pesos, cuyos recursos se entregan por vez primera a fideicomisos integrados en zonas metropolitanas de Pachuca, Tula y Tulancingo, se construirán obras de beneficio social en cuatro municipios hidalguenses.

Lo anterior fue anunciado por el gobernador Miguel Ángel Osorio Chong en la ceremonia donde quedó formalmente instalado el Fondo Metropolitano Hidalgo 2010.

Destacó que los retos para zonas metropolitanas son para las entidades desafíos comunes.

“En coordinación con el Gobierno del Estado de México y del DF estamos impulsando esquemas integrales de planeación, que permitan la actualización de programa de ordenamiento urbano de la zona metropolitana del Valle de México”, añadió el mandatario.

Dijo que estos conceptos pudieron plasmarse después de inten-

tas negociaciones para acceder a los recursos, pero sobre todo –s subrayó– a las decisiones que tienen que ver con la zona centro y a cuya zona metropolitana se incorporó Hidalgo en el año 2008.

Reconoció que esto se logró gracias a las gestiones del gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, y del jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard.

Tras 12 años en que Hidalgo buscaba ser incorporado a la toma de decisiones del crecimiento ordenado, hoy, afirmó, se da un paso fundamental para cumplir con los objetivos, instalando los comités técnicos de evaluación de proyectos, de los fideicomisos.

Osorio Chong desglosó la inversión de los 300 millones de pesos, que por vez primera en la historia de Hidalgo asigna la federación para el desarrollo de proyectos en zonas metropolitanas, que se canalizarán a la construcción del distribuidor vial o boulevard de acceso a Villa de Tezontepec y que entroncará con la carretera federal México-Pachuca.

Esta obra será realizada con un costo total de 80 millones de

pesos.

“También se realizará el boulevard Centenario de la Revolución, que unirá las vialidades de Tulancingo y Cuauhtepec, con inversión de 80 millones de pesos, y se hará la ampliación del camino de acceso a Tizayuca, en su tramo con la federal México-Pachuca, con inversión de 40 millones de pesos”.

Para la zona metropolitana de Pachuca, el gobernador anunció la construcción del boulevard Centenario de la Revolución de 1910, una obra en la que se derramarán 60 millones de pesos.

Finalmente, en Tula se construirá un puente a desnivel sobre infraestructura ferroviaria que salvará la vía federal México-Querétaro, en los límites con el Estado de México, en el que se ejecutarán 50 millones de pesos.

“Con estas importantes acciones estaremos logrando zonas metropolitanas más competitivas, pero también ciudades más integradas y mejor planeadas, donde la gente aproveche y disfrute desplegando toda su potencialidad”, puntualizó.





HISTÓRICO. El gobernador aseveró que es un día positivo porque por primera vez se entregan recursos de esa naturaleza.